

## **CULMINAN LAS OBRAS DE ACONDICIONAMIENTO EN LOS CENTROS ALEGRA Y MEGA ALEGRA DE CUSCO, ABANCAY Y ANDAHUAYLAS**

El Programa de Mejoramiento de los Servicios de Administración de Justicia Eje No Penal, ha finalizado las obras de acondicionamiento en tres centros ALEGRA del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos. Estos centros se encuentran en las ciudades de Cusco, Abancay y Andahuaylas y están listos para su próxima inauguración.

Con una inversión que supera los 1.2 millones de soles, estas mejoras fueron posibles gracias a un acuerdo de préstamo entre el Estado Peruano y el Banco Mundial. El objetivo primordial de este organismo internacional es apoyar al Perú en su esfuerzo por garantizar un acceso equitativo al sistema de justicia. En consecuencia, la modernización de las instalaciones en los Centros Mega ALEGRA y ALEGRA de Cusco, Abancay y Andahuaylas desempeñará un papel fundamental en el fortalecimiento de los servicios proporcionados por la Defensa Pública del Estado peruano.

Las mejoras realizadas abarcan diversas áreas, incluyendo las oficinas administrativas, el área de Defensa de Víctimas, Defensa Legal, sala de conciliación, zona de juegos para niños, sala de espera, auditorio, entre otras. Estas renovaciones tienen como objetivo proporcionar un ambiente más acogedor y funcional, donde los defensores públicos puedan ofrecer sus servicios de asesoría legal a la población vulnerable de esta parte del país que acude en busca de asistencia legal gratuita.

La finalización de estos trabajos de acondicionamiento representa un avance significativo en el fortalecimiento del acceso a la justicia y el bienestar de las comunidades de Cusco, Abancay y Andahuaylas

Estos trabajos de acondicionamiento se llevaron a cabo en el marco del proyecto "Mejoramiento de los servicios de Asesoría Legal Gratuita (ALEGRA)", el cual se ejecuta gracias al apoyo técnico y financiero del Banco Mundial.

Lima, 14 de noviembre de 2023.